

KUESIONER

Yth. Bapak/Ibu/Sdr responden

Dalam rangka penyusunan skripsi tentang kepatuhan wajib pajak orang pribadi, saya membutuhkan data dan informasi terkait. Untuk itu saya sangat mengharapkan partisipasi Bapak/Ibu/Sdr sebagai responden.

Data Responden

Berilah tanda silang (√) sesuai dengan data diri Anda :

- Anda memiliki NPWP : Ya Tidak
- Jenis Kelamin : L P
- Usia : 21-30 th 31-40 th 41-50 th >50 th
- Tingkat Pendidikan : SD SMP SMA D3 S1 S2
 Lainnya, mohon disebutkan
- Jenis Pekerjaan : Wirausaha
 Karyawan
 Lainnya, mohon disebutkan.....

Seluruh jawaban dan informasi yang Anda berikan hanya digunakan untuk keperluan penyusunan skripsi. Terima kasih atas partisipasi Anda.

(Jery Morgan)

Fakultas Ekonomi
Universitas Esa Unggul

Data Penelitian

Berilah tanda silang (√) pada jawaban yang Anda pilih di lembar jawaban yang telah disediakan.

Keterangan :

SS : Sangat Setuju

S : Setuju

N : Netral

TS : Tidak Setuju

STS : Sangat Tidak Setuju

Variabel X₁ Pengetahuan Perpajakan

No.	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Pengetahuan pajak bahwa pajak merupakan sumber penerimaan terbesar Negara					
2	Pengetahuan bahwa wajib pajak diberi kepercayaan untuk melaksanakan <i>self assessment</i> .					
3	Adanya sistem <i>self assessment</i> akan meningkatkan kepatuhan perpajakan.					
4	Pengetahuan tentang cara pengisian SPT akan meningkatkan kepatuhan pajak					
5	Pengetahuan tentang batas waktu pelaporan SPT dapat meningkatkan kepatuhan wajib pajak.					

Variabel X₂ Kesadaran Wajib Pajak

No.	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Saya menyadari bahwa pajak harus dibayar karena merupakan kewajiban saya sebagai warga Negara					
2	Saya menyadari pajak merupakan penerimaan terbesar kas Negara					
3	Saya menyadari bahwa pajak yang dibayarkan merupakan bentuk partisipasi dalam pembangunan nasional					
4	Saya menyadari dalam hal melaporkan pajak tepat pada waktunya					
5	Saya menyadari ketidapatuhan membayar pajak dapat merugikan Negara					

Variabel X₃ Sanksi Denda

No.	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Sanksi denda merupakan hal penting agar tercipta kedisiplinan dan kepatuhan perpajakan					
2	Penerapan sanksi sudah sesuai dengan ketentuan peraturan yang berlaku					
3	Sanksi yang diatur Undang-Undang akan meningkatkan Kepatuhan Wajib Pajak untuk membayar pajak tepat waktu					
4	Saya menyadari apabila keterlambatan membayar pajak dikenakan sanksi denda					
5	Pengenaan sanksi dilaksanakan dengan tegas kepada wajib pajak atas pelanggaran yang dilakukan					

Variabel Y Kepatuhan Wajib Pajak

No.	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Saya mendaftarkan diri sebagai wajib pajak untuk memenuhi kewajiban saya sebagai warga Negara yang baik.					
2	Saya selalu berusaha mengisi formulir pajak dengan benar.					
3	Saya sudah dan terus menghitung pajak dengan benar.					
4	Saya selalu berusaha melapor SPT tepat waktu.					
5	Saya sudah dan terus patuh membayar denda administrasi jika melakukan pelanggaran.					